

1年 学年だより 長久手市立市が洞小学校 令和3年4月30日 5月号

入学して早くも1か月が過ぎようとしています。子どもたちは、少しずつ学校生活にも慣れ、休み時間「いっちータイム」には、教室でお絵描きや折り紙、読書をしたり、運動場の遊具で遊んだりと、クラスの友達と楽しく過ごしています。給食の準備や片付けにも慣れ、手際よく当番活動も行っています。そして、いよいよ連休明けから5時間授業が始まります。学校で元気に過ごす反面、疲れも出てくる頃ですので、引き続き、ご家庭での体調管理をよろしくお願いします。

なお、学年だより「なかよし」は、今後基本的に月1回の発行となります。



連絡帳について

本日より連絡帳を書き始めました。下記の省略記号を使います。また、学校からのお便りは連絡袋に入れて持ち帰りますので、毎日ご確認ください。

じ:時間割のこと(も):持ち物のことしゅ:宿題のこと

<例> じどおり→時間割通り

(毛)げつようセット→持ち物は、上靴、体操服、赤白ぼうし

Ĺゅ おんどく→音読が宿題

- * 赤い字で書いてあるのは、忘れ物や特に忘れないで持ってきてほしい物です。
- * 時間割や連絡帳を見て一緒に用意をしてください。
- * 連絡帳にお手紙を書かれたときは、**付箋紙**を付けていただくと、お子様が朝提出しや すくなります。

あさがおの種を植えます!



5月中旬に、生活科「きれいにさいてね」の学習で、一人一鉢ずつあさがおの種を植え、育てていきます。水やりのため、500ミリペットボトル (キャップ不要) が1本必要です。マジックで<u>記名をして、5月7日(金)までに</u>持たせてください。よろしくお願いします。

運動会の練習が始まります!

- ★ 5月から運動会の練習が始まります。毎週末、体操服は持ち帰りますが、汗をかいたり、汚れたりするので、適宜持ち帰らせたい場合は、お子様に伝えて下さい。**水筒・汗拭きタオル**も持たせて下さい。学校の水道水を飲むこともできます。
- ★ 髪の長いお子様は、給食時の衛生・運動時における安全確保のため髪の毛を結ぶように指導しています。朝、結んでおいてください。

